



7. - 14. FEBRUAR

MARRIAGEWEEK

IN INNSBRUCK

KIK
KIRCHE IM KINO

DIE MARRIAGEWEEK...

...will an den Wert einer Ehe erinnern und feiern! Wie? Lasst euch inspirieren – oder ergreift selbst die Initiative. Die Ehe ist ein Versprechen aneinander – ein Geschenk. Sie braucht Liebe, Zeit und Arbeit, um ihre Stärken voll entfalten zu können.

Doch wer kennt das nicht? Im Alltag zwischen Beruf, Familie, Haushalt und sozialen Verpflichtungen vergessen wir oft darauf, unserer Ehe Aufmerksamkeit zu schenken.

In der Marriage Week machen wir euch Angebote eure Ehe zu feiern; entweder bei einem besonderen Rodel Ausflug, einem Filmabend über die Liebe oder einem Valentins Dinner.

ANMELDUNG an Andreas Eyl: andreas.eyl@kircheimkino.at, +43 699 18114153

13.FEB 19:30



11.FEB 19:30



08.FEB 16:00



RODELN FÜR PAARE

Treffpunkt: Rodelbahn Maria-Waldrast, Matrie im Wipptal

Rodeln können um 6€ ausgeliehen werden

FILMABEND FÜR PAARE

Film: Die Liebe ist Stark
Pradlerei, Amraser Str. 29, Innsbruck

Eintritt: 8,- Euro/Paar

VALENTINS DINNER4TWO

3-gängiges Menü und Getränke
Impulse zum Thema: Sprachen der Liebe
Pradlerei, Amraser Str. 29, Innsbruck

Kosten: 59,- Euro/Paar